

「このまちで子育て！」

(名 前) 齋藤 高義 さん

(住まい) 東近江市能登川地区

(仕 事) 会社員

(前住所地) 神奈川県横浜市



1. 移住したきっかけを教えてください。

子どもが生まれて都会での子育ては自分たちには合わないと感じ移住を考え始めました。2018年の夏に滋賀県を訪れてみて漠然ですが良いところだと感じました。2018年12月に「滋賀移住体験プラン」に参加し東近江市の能登川地区を初めて訪問しました。その時に地域の人たちと触れ合って魅了されてしまいました。「縁」ですね。妻も出身が京都でしたので滋賀県に住んでいる友人が多かったこともプラスに働きました。

2. 移住してよかったことを教えてください。

空が大きかったですね。自然に恵まれているし、京都や大阪に出るのはもちろん、私の実家の神奈川県（小田原市）に行くのも便利です。何より子どもをのびのびと育てる環境が整っていますね。子育て支援センターは妻も子どももすごく気に入っています。子育てにお金をかけている自治体で全国でも上位に入っていたことが実感できますね。

日常生活は徒歩圏内で済ますことができるので便利ですし、人口が多すぎず少なすぎずほどよく住み心地が良い感じです。まだ移住して日が浅いのですが、歴史、文化、お祭り、イベント、と楽しみがたくさんあり、これからが楽しみです。

3. 移住して困ったことを教えてください。

移住するに当たり仕事を辞めていたので、仕事探しに苦労しました。年齢的にも難しい年代に近づいていましたので決まるまでは心配でしたが、うまく決まりました。現在、仕事は長浜市まで通勤しているので少し遠いですが、やっぱり住むのは東近江市が良いと思っています。

4. 移住を考えている方へひとことお願いします。

いろいろ考えているより思い立ったら行動する事ですね。考えていても前に進みませんから、私の場合は先に仕事を辞めてしまってからこちらで仕事を探しました。何とかなるものだと思います。